

## IPM Jawa Timur Canangkan Gerakan Cinta Al-Qur'an

Selasa, 05-07-2016

**SURABAYA, MUHAMMADIYAH.OR.ID** - Ramadhan kali ini dimanfaatkan oleh Ikatan Pemuda Muhammadiyah (IPM) Jawa Timur (Jatim) untuk menyatukan aksi yaitu dengan gerakan cinta Al-Qur'an.

Kegiatan tersebut diawali dengan instruksi dari bidang KDI PW IPM Jawa Timur mengenai hari cinta Al-Qur'an, kemudian beberapa PD IPM di Jawa Timur melakukan berbagai macam bentuk aksi untuk Gerakan Cinta Al-Qur'an tersebut.

Aksi diawali oleh PD IPM Lamongan yang mengumpulkan dukungan masyarakat untuk gerakan cinta Al-Qur'an dengan pengumpulan tanda tangan, pada Sabtu (2/7) di Alun-Alun Lamongan. Selain pengumpulan tanda tangan, juga dilakukan penggalangan dana untuk pengadaan Al-Qur'an di panti asuhan Muhammadiyah.

Kemudian pada Minggu (3/7) disusul aksi dari PD IPM Nganjuk dengan penggalangan tanda tangan sebagai bentuk dukungan masyarakat terhadap gerakan cinta Al-Qur'an. Aksi yang terpusat di Alun-Alun Nganjuk ini dipimpin oleh ketua umum PD IPM Nganjuk, Bagas Eko Laksono.

Pada hari yang sama, aksi gerakan cinta al-qur'an tersebut juga dilaksanakan di Alun-Alun Tulungagung oleh PD IPM Tulungagung. Aksi diawali dengan orasi, pengumpulan tanda tangan dan penggalangan dana untuk pengadaan Al-Qur'an Braille bagi tuna netra. Partisipasi masyarakat sangat luar biasa terbukti dengan donasi yang mencapai 4 juta rupiah hanya dalam waktu sehari.

Baharuddin Rohim dari bidang KDI PW IPM Jawa Timur menjelaskan bahwa gerakan ini merupakan contoh riil peran IPM dalam masyarakat. "Gerakan cinta Al-Qur'an ini merupakan identitas gerakan IPM Jatim di bulan Ramadhan ini," ungkapnya.

"Harapannya di setiap Ramadhan IPM se-Jatim mengingat pesan dari PW IPM Jatim untuk selalu mencintai dan mengimplementasikan Al-Qur'an dalam kehidupan sehari-hari dengan gerakan cinta Al-Qur'an," tambahnya.

Tidak mau kalah, PD IPM Surabaya turut berpartisipasi dalam gerakan cinta Al-Qur'an dengan membuat video yang bertujuan menyadarkan masyarakat untuk mengutamakan Al-Qur'an. Selanjutnya, video tersebut disebarluaskan di media sosial sebagai bentuk dakwah.

Disusul pada Senin (4/7) aksi dari PD IPM Bangkalan Madura turut mendukung gerakan cinta Al-Qur'an. Aksi dilaksanakan dengan penggalangan tanda tangan pengguna jalan sebagai bentuk dukungan. (adam)

**Kontributor: Nuzula Khoirun N.**